Consulta la última hora en tu ciudad

Granada										Listas		LaBlogoteca		Calle 20		sultados portivos		
Portada	Tu ciudad »	Gente	TV	Deportes	Motor	Tecnología	Videojuegos	Cine	Música	Zona 20	Vivir	Viajes	Servici	ios »				
Cartas de	Cartas de los lectores Tele Cartelera Fotos antiguas Callejero Empleo Edición impresa M											RSS Conciertos			Granada € 6°C Ver más ciudades			
Domingo, 2	Domingo, 25/01/09. Actualizado hace 1 minuto Haz 20minutos.es tu página de inicio 370.649 lectores diarios (OJD diciembre 2008)																	
Enviar	Enviar Imprimir			Artículo 2 de 2 en <u>Granada</u> « Anterior - Siguiente »						viar a:								
H3	ará sol mañ	Callejero y mapa 2008						Menéame Nota:	Digg		icio.us trado en e	Technorati	Yahoo	Fresqui				

"Frente a la expansión hay que apostar por la regeneración de espacios degradados"

A. HUERTAS. 25.01.2009

Alberto Matará es profesor de Urbanismo en la <u>Universidad de Granada</u>. El experto considera que hay que replantearse el modelo de ciudad. CONSULTA AQUÍ MÁS <u>NOTICIAS DE</u> <u>GRANADA</u>



Alberto Matarán.

Matarán dirige el seminario de Medio Ambiente y Calidad de Vida de la Universidad. El objetivo es ofrecer soluciones a la Granada actual y ser un punto de encuentro permanente de expertos y ciudadanos.

¿Cuáles son los problemas ambientales de Granada?

El principal es la degradación y el olvido de algunos espacios urbanos. El tráfico, que supone la principal fuente de contaminación química y de ruido, y la edificación descontrolada.

Faltan parques...

Salvo algunas excepciones, los lugares son cada vez más inhóspitos, se vallan los parques, se cortan los árboles y pierden su esencia de lugar de encuentro.

¿Cómo estamos con respecto al resto de ciudades?

El indice de calidad del aire elaborado por la Junta define a Granada y su cinturón como el lugar con mayor cantidad de días con situaciones no admisibles de contaminación. En el ruido estamos por encima de lo recomendado.

La solución estaría en...

Replantearse el modelo de ciudad, y frente a la expansión y la construcción, regenerar espacios degradados. Limitar la circulación de vehículos privados, entre otras cosas.

PINCHA AQUÍ SI QUIERES LEER LA ENTREVISTA COMPLETA

CONSULTA AQUÍ MÁS NOTICIAS DE GRANADA

Artículos relacionados

En Granada hay unos 10.000 vehículos abandonados en calles y aparcamientos (16/01/09)

El ruido y el urbanismo, principales problemas ambientales de Granada (22/01/09)

La universidad enseña a cuidar el medio ambiente con una guía de consejos Granada, la provincia andaluza con más especies amenazadas de invertebrados

1 de 2 26/01/2009 10:26